



生駒市立大瀬中学校

学校だより

第5号

令和5年9月1日

大瀬中学校 TEL. 77-7891



成長が実感できる2学期にしよう

8月の後半は少し気温も落ちつき過ごしやすい天気が続いていましたが、また暑さがもどってきたような気がしますね。台風も複数発生しているので、気象情報にも気をつけながら週末を過ごしてください。2学期が始まっていますが、たちました。そろそろ学校生活のリズムは取り戻せていますか。今日から9月です。給食がスタートし、6時間授業も始まりました。今年度は40年目の創立記念日を迎える記念すべき年です。さらに2学期は、学校全体で取り組む文化発表会や体育大会などを始めさまざまな行事があります。個人の頑張りを結集し、クラスや学年・学校全体が一丸となって思い出に残る行事をみんなで作り上げましょう。

1学期の始業式で、今年度は笑顔あふれる学校にしたいと伝えました。それに答えてくれているのもあってか、笑顔で挨拶を交わしてくれたり、話しかけてくれたりする人がたくさんいてとても嬉しく思っています。けれど、さらに笑顔が増えていくためには、一人一人が自分に自信を持って今の自分で大丈夫と思える前向きな気持ちを持つことが大切です。そんな風には思えないと感じている人は、ぜひ、自分ができそうなスマールステップの目標をたて日々の努力を積み重ねていくことで、達成感を味わってください。やりとげた思いは、自分の頑張りを認める後押しとなって自信につながるはずです。今学期の終わりに振り返った時、「がんばったな」と成長が実感できる学期になるようにしましょう。

みんな頑張りました!!

3年生の皆さんには、中学校での3年間、コロナの影響で試合や練習が実施できなかった時期もありましたね。そんな困難を乗り越えて、運動部に所属している人たちは、7月に最後の大会に全力で取り組みました。いずれの試合でも、部員と保護者の方々が一体となって熱い応援を繰り広げ、それに選手たちも答えて、感動的な試合が繰り広げられました。

近畿総体に出場したハンドボール部やコンクールに出場した吹奏楽部など始業式で表彰した人たちだけでなく、すべての3年生の皆さんのに至る努力とその成果に敬意を表します。

けれど本当に大切なことは、3年間どのように活動に取り組んだのか、その中で何を学んだのかです。自分の中に蓄えられたことを見つけて、自信につなげてください。

まだ、活動している部活動もあります。最後まで、悔いなくがんばりましょう。



災害に備えよう

100年前の9月1日に関東大震災が起こりました。今年は100年目に当たるのでいつも以上に大きくニュースでも取り上げられています。その頃と比べれば、様々な防災への意識は高まっていますが、改めていつ起るかわからない災害に備えることの大切さを考える一日にしてほしいです。

スクールサポーターさんが8月6日の広島の原爆の日に向けて亡くなられ方々を悼んで、本校のアオギリの木の前に、献花してくださいました。



保護者の皆様へ

2学期が始まりました。今年度は5月以降コロナの対応も大きく変わったこともあり、保護者の皆様に学校行事を参観していただける方向で考えていました。けれど今年度の7月から8月にかけての気温の高さや夏休み中に近畿各地で熱中症アラートが発令される状況・全校生徒が体育館に入った時の様子なども含め検討した結果、申し訳ありませんが熱中症予防のため体育館での密集率を下げるため、保護者の皆様の文化発表会の参観・見学はお断りする形とさせていただきました。当日参加はかないませんが、後日来校される機会に映像等でご覧いただけるよう準備させていただく予定をしておりますので、ご了承ください。